

Centre de ressources régional sur l'orientation, la formation et l'emploi en Provence-Alpes-Côte d'Azur



L'innovation, portée par la nouvelle loi pour choisir son avenir professionnel, s'appuie sur la construction de solutions partenariales, intégrant des logiques de territoires.

Elle concerne l'ingénierie au sens large, tant dans sa dimension pédagogique que technologique :

- › Nouvelles modalités d'intervention.
- › Nouvelles façons d'apprendre et d'acquérir des compétences.
- › Nouvelles approches mutualisées et de réseau.

Le déploiement du Plan d'Investissement dans les Compétences vise également une logique de transformation mobilisant l'ensemble des acteurs nationaux et régionaux du champ de l'orientation, de la formation et de l'emploi.

Afin de stimuler l'échange et la créativité autour des actions et des projets novateurs, le CARIF vous propose cet espace de ressources et d'actualités. Il est alimenté par une veille permanente dédiée aux dispositifs innovants dans l'accompagnement et la formation.